Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 119 m2
Référence 84166902
Prix 3390 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au sixieme étage par ascenseur d'un immeuble en pierre de taille avec
gardienne en contre-allé du champ de mars, cet éLégant appartement offre un
cadre de vie raffiné et une vue imprenable sur le champ de mars, la tour eiffel et le
Dbdme des invalides. Il comprend un double séjour baigné de lumiere grace a ses
grandes fenétres et ouvrant de plain-pied sur un balcon filant, une ample cuisine
dinatoire, une suite parentale avec salle d'eau privative et toilettes, une chambre
supplémentaire et une salle de douche avec water-closets. Au septieme étage,

accessible par un escalier depuis le ...

This elegant apartment, on the sixth floor of a freestone building with a concierge
and an elevator located on a side alley of the champ-de-mars, enjoys a refined
living environment and a breathtaking view of the champ-de-mars, the eiffel tower
and the Déme des invalides. It comprises a double living room that is bathed in light
thanks to its big windows and opening onto a continuous balcony on the same
level, a spacious eat-in kitchen, a master suite with a private shower room and a
toilet, another bedroom and a shower room with a toilet. On the seventh floor,

accessible via a staircase from ...

BARNES BAC-VARENNE
98, rue du Bac - 75007 PARIS 7TEME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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